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Benoît BOUET
Maire de Corneville-sur-Risle
Élisa SEHET : Monsieur le Maire, pouvez-vous nous parler de

votre parcours avant votre élection ?

Benoît BOUET : J’ai été élu maire en 2020, mais mon
engagement au service de la commune ne date pas d’hier.
Avant cela, j’étais déjà adjoint, ce qui m’a permis d’être au plus
près des réalités du terrain. Parallèlement, j’ai exercé une
carrière professionnelle dans le public jusqu’en 2022,
notamment à la ville de Grand-Quevilly, où j’occupais le poste
de responsable adjoint en charge de l’environnement et des
espaces verts. Cela m’a permis d’acquérir une solide expérience
en matière d’aménagement du territoire et de développement
durable.

De plus, je suis titulaire d’un BTS et j’ai préparé à l’époque un
concours pour devenir ingénieur en paysage, preuve de mon
intérêt de longue date pour les questions environnementales.
Ceux qui me connaissent savent que je suis quelqu’un de très
dynamique voire « super actif ». Cela dit, avec le temps,
j’apprends aussi à prendre du recul, à poser les choses.

Vous êtes engagé dans de nombreuses structures associatives.
Pouvez-vous nous en dire un peu plus ?

Effectivement, l’engagement associatif fait partie intégrante de
ma vie. Je suis président du club des Seniors du Carillon, un lieu
de convivialité très important pour nos aînés. Je suis également
membre de l'association des Anciens combattants, en tant que
Soldat de France (personne ayant fait son service militaire), ce
qui me permet de participer aux moments de mémoire et de
transmission auprès des plus jeunes.

Par ailleurs, je suis impliqué dans le comité des fêtes, qui joue

un rôle essentiel dans la redynamisation de la vie communale.

Mon engagement associatif a également une dimension

nationale, puisque j’ai été conseiller national au sein des Scouts

de France, une expérience marquante qui m’a profondément

sensibilisé à l’importance de l’éducation, de l’entraide et du

respect de l’environnement. Enfin, je suis délégué

départemental du Comité national d’action sociale (CNAS) dans

l’Eure, une structure qui œuvre à l’amélioration du quotidien

des agents territoriaux, à travers des prestations sociales. Le

siège pour l’Eure est d’ailleurs implanté localement à Corneville-

sur-Risle.

Vous êtes également sensible aux enjeux liés à la

fracture numérique. Comment y répondez-vous ?

Absolument. Le numérique est devenu incontournable,
mais il ne doit laisser personne de côté. Pour cela, nous
accueillons une association nommée « EGEE » dédiée à
l’accompagnement numérique. Une dizaine de
personnes participent régulièrement aux ateliers que
nous avons organisés en fonction des niveaux de
chacun. Le programme s’étale sur 13 séances durant
lesquelles les participants découvrent ou
approfondissent l’usage d’outils essentiels comme
Word, Excel, ou se familiarisent avec les démarches
administratives en ligne.

La vie associative semble très dynamique ?

L’Association des parents d’élèves est très active : cette
année, ils ont mis en place un projet cirque avec l’école,
qui se déroulera au complexe sportif de Pont-Audemer.
Le comité des fêtes a également organisé une
cérémonie lors des Jeux Olympiques, à laquelle ont
participé 250 personnes avec un grand écran. Le 26
juillet, nous accueillerons l’Intervillages avec d’autres
communes.

Et du côté de l’école ?

Nous avons 142 élèves répartis en six classes.

Un mot sur l’environnement ?

Nous avons une vallée ornithologique, en particulier
dédiée aux cigognes, chouettes… C’est un espace
naturel très apprécié.

Sur le plan du recensement ?

Nous comptons 1 416 habitants selon le recensement
2025. La commune est stable démographiquement,
nous avons atteint un certain plateau. La proximité
avec Pont-Audemer est un atout.
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Le QUESTIONMAIRE 
1. Mon état d’esprit actuel : enthousiaste et

curieux

2. Le principal trait de mon caractère : la

spontanéité et le fait d’être fonceur

3. La qualité que je préfère chez les hommes :

la spontanéité

4. La qualité que je préfère chez les femmes : le

courage et le dynamisme (il n’y a pas beaucoup

de femmes maires, mais celles qui le sont ont

beaucoup de caractère)

5. Mon principal défaut : je suis parfois

dispersé

6. Ma principale qualité : le goût des autres, le

contact humain

7. Ce que j’apprécie le plus chez mes amis : leur

capacité d’écoute

8. Mon occupation préférée : jardiner dans

mon potager (120 kilos de pommes de terre, 40

kilos de tomates)

ADMINISTRATION ET PROJETS COMMUNAUX

9. À part moi-même, qui voudrais-je être ?

Un chat, parce qu’il est cool et fait ce qu’il

veut

10. Le pays où j’aimerais vivre : la France

11. Mes auteurs favoris en prose : Michel

Bussi, Roger Frison-Roche, Archibald

Joseph Cronin, Tolkien (Le Seigneur des

Anneaux)

12. Mes peintres préférés : les

Impressionnistes

13. Le don de la nature que je voudrais

avoir : voler

14. Mes héros dans l’Histoire : Robert

Baden-Powell, pour le scoutisme

15. Le personnage historique que je déteste

le plus : Napoléon 1er (à la fois détesté et

admiré, c’est complexe)

Ma devise : Animer, c’est construire !  

Qu’en est-il de l’accès aux soins ?

Nous avons un cabinet infirmier à Corneville et les médecins se

trouvent, quant à eux, à Pont-Audemer. C’est relativement

accessible pour nos habitants.

Et au niveau de l’administrationmunicipale ?

Nous avons actuellement deux secrétaires de mairie, unetroisième

poste ayant été supprimé. L’une d’elles partira en retraite l’année

prochaine. Nous prévoyons donc un roulement avec une nouvelle

recrue d’ici la fin de l’année. La gestion des actes d’état civil se fait

désormais par internet, tout comme l’urbanisme, ce qui allège une

partie de leur charge. Comme le dit souvent Alexis Darmois, maire

de Pont-Audemer : « Dès que je me lève le matin, je me demande

ce qui vam’arriver aujourd’hui ! ».

Quels sont les projets en cours ou récemment réalisés sur la

commune ?

Nous avons la chance de pouvoir porter plusieurs projets

structurants. L’un des premiers chantiers que nous avons menés

est la rénovation de l’escalier de l’église, qui était devenu

dangereux.

Ce projet a pu voir le jour grâce à l’opération "Mon

village, mon amour", qui mobilise les habitants

autour de la sauvegarde du patrimoine local.

Aujourd’hui, nous allons encore plus loin avec le

lancement d’un programme de restauration de

l’ensemble des vitraux de l’église. C’est un projet

ambitieux, soutenu financièrement par la

Fondation du patrimoine, la DETR (Dotation

d’équipement des territoires ruraux) et le

Département. Cela témoigne de notre

attachement au patrimoine. Enfin, un autre projet

est actuellement en réflexion : la création d’une

résidence intergénérationnelle pour seniors située

juste derrière la mairie. Ce projet, mené en lien

étroit avec le CAUE27 (Conseil d’architecture,

d’urbanisme et de l’environnement), vise à offrir

des logements adaptés à nos aînés tout en

encourageant la mixité des générations.

Je vous remercie, d’avoir répondu à mes

questions et d’avoir contribué au nouveau

concept « Paroles de Maire » de l’Union des

maires et des élus de l’Eure !
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